VIRGO:

Trono: Mercurio (Hermes)

23 de agosto - 22 de setiembre.

El nombre de la constelación viene de una de las titánides, la cual era una virgen mortal y fue ascendida al cielo para convertirse en una constelación. Su principal estrella es Spiga. Esta figura hace alusión a las diosas de la cosecha. Se le asignó el trono del dios Hermes o Mercurio, el cual operaba en el área de comercio y la economía, dios regente y protector de ladrones y mentirosos. También era dios de los sacrificios y de la adoración a los dioses del Olimpo. Era el dios del trueque y de los juegos de azar, los cuales, según la mitología, le fueron enseñados por Apolo.

De él proviene la hermenéutica, o sea, la ciencia de la interpretación de lo que está oculto, contraponiéndose a la revelación del Espíritu Santo. Su hijo más conocido fue Hermafrodito, quien nace de la relación con Afrodita. Al nacer, Hermafrodito poseía los dos sexos.

Para los griegos, Hermes era el único que podía entrar y salir del Hades sin restricciones, ya que él conducía el alma de los muertos hasta ese lugar. De él surge también el hermetismo, que es la suma de las prácticas mágicas de los griegos, los cuales tenían la creencia de poseer los libros de magia ancestral de los egipcios, quienes fueron destruidos por Roma. En estos libros, se creía que estaban los secretos de los antiguos sacerdotes egipcios, quienes tenían el poder

para transformar la materia. Esto lo podemos constatar en las escrituras, cuando los vemos confrontando a Moisés, transformando sus varas en serpientes. En él se fusionaron diversas disciplinas mágicas y oficios diversos para dar paso a la alquimia egipcia o ciencia oculta, la cual busca transformar los metales en oro, a través de una sustancia mágica conocida como "la piedra filosofal", la cual también otorga la inmortalidad y la eterna juventud. Según los seguidores de este movimiento, que tuvo gran auge durante la Edad Media.

A Mercurio se le veía con sus sandalias y sombrero con alas, y con el cetro de heraldo, ya que también funcionaba como el mensajero de los dioses. Este cetro tenía dos serpientes entrelazadas, el cual evoluciona para convertirse en la vara de Esculapio, utilizada hoy en día en la medicina. De más está decir cómo la medicina está totalmente comercializada.

Podemos ver aquí como estos tronos operan juntos. Apolo, quien gobierna el trono de la casa de Leo con toda su farmacología y Mercurio, el que establece el comercio de esta. Mercurio opera sobre todo lo que es el comercio de Pharmakeia. Si Apolo es quien fabrica los alucinógenos, las drogas, pociones, etc., Mercurio es quien las comercializa. Unido a esto, la larga lista de tráfico ilícito de cualquier tipo y que esté ligado al mundo del crimen organizado.

La casa de Virgo es la de la espiga. Tiene que ver con cosecha, alimentos y comercio. Para nadie es un secreto, la degeneración comercial que ha existido en

este último tiempo, donde aún las semillas han sido alteradas genéticamente para poder ser comercializadas a nivel mundial. Obviamente produciendo una gran cantidad de enfermedades, que después serán atendidas por la medicina, activando así un ciclo de comercio permanente y sin fin; traficando con las almas, los cuerpos y la salud de los hombres.

En las regiones ocupadas por los griegos existían templos a Hermes o Mercurio, donde había lugares para la sanación de los enfermos. Como parte de los rituales, los enfermos tomaban de la copa de Asclepio, que se decía contenía la sangre de Medusa. Cuando Pablo exhorta la Iglesia en 1 de Corintios 10:20 muy posiblemente se estaba refiriendo a esto. Dice así: Antes digo que lo que los gentiles sacrifican, a los demonios lo sacrifican, y no a Dios;(M) y no quiero que vosotros os hagáis partícipes con los demonios.

Otra de sus manifestaciones tiene que ver con lo que Jesús menciona en el Evangelio de Mateo 6:24 Ninguno puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas.

Mamón es el dios de las riquezas, uno de los aliados de Mercurio, el cual opera dentro del ámbito religioso, ofreciendo posicionar la riqueza antes que al que la otorga. Este espíritu operaba fuertemente entre los religiosos en los días de Jesús. Era el que los hacía codiciosos y avaros y el que los llevaba a justificarse a través de lo que daban al templo. Recordemos que ellos buscaban siempre ser reconocidos, ostentando el poder económico, que era muy bien recibido por el sacerdocio corrupto. Esto obviamente les quitaba toda legalidad para poder ir en contra del sistema económico de Mercurio.

Esta temporada en el calendario profético del Señor, corresponde al mes de Elul y a la tribu de Gad, génesis 30:11 nos muestra cuál es su significado: Y dijo Lea: Vino la ventura; y llamó su nombre Gad.

Creo que sobran las palabras al ver algo como esto en la Palabra del Señor. Una vez más vemos la imitación tan impresionante que el enemigo ha hecho al tomar la influencia de los tiempos. Pero veamos la profecía de Génesis 49:19 Gad, ejército lo acometerá;

Mas él acometerá al fin.

Aquí hay un código tremendo, porque es precisamente en la asignación de tiempo de esta tribu, que Mercurio, el protector de asaltantes, ladrones y del hurto; fue posicionado. Sin embrago, nosotros que estamos abriendo nuestros ojos, sabemos que tenemos las armas para destronar lo que ha querido usurpar el enemigo.

Tomamos la autoridad, durante esta línea de tiempo, para declarar que asaltaremos la retaguardia del enemigo.

Es muy importante que antes de hacer cualquier batalla contra este trono de las tinieblas, estemos seguros de no tener nada con él. En otras palabras, estar libres de avaricia, codicia, y muy rectos en el área financiera.

La influencia de este trono es semanal a través del día miércoles y en el firmamento, con el nombre del planeta Mercurio.